Les avancées du dialogue entre le haut commandement bolivien et les militaires sont mises en exergue



La Paz, 6 mai (RHC-PL)- José Luis Hidalgo, représentant du Ministère des Défenseurs du peuple de la Bolivie, a mis en exergue les avancées faites au sein des deux tables de dialogue établies par le haut commandement pour résoudre le conflit avec les sous-officiers et les sergents, mutinés pendant quelques jours, pour protester contre la retraite obligatoire au sein des Forces Armées. Il a précisé que la loi Organique des Forces Armées a été aussi analysée.

Il a aussi considéré comme une avancée significative la décision de laisser sans effet la retraite obligatoire de 430 sous- officiers et sergents qui retourneront dans leurs unités militaires.



Radio Habana Cuba